



PAR COURRIER ÉLECTRONIQUE

Québec, le 6 avril 2021

Monsieur David Eidelman
Vice-principal (Santé et affaires médicales)
Doyen de la Faculté de médecine et des sciences de la santé
Université McGill
3605, rue de la Montagne
Montréal (Québec) H3G 2M1

Monsieur le Vice-Principal,

C'est avec fierté que nous avons pris connaissance du mandat qui vous a été confié, soit celui de livrer les deux prochaines éditions du Rapport mondial Alzheimer. Ces rapports traiteront des sujets cruciaux et interdépendants que sont le diagnostic (2021) et le soutien post diagnostic (2022) et lesquels rejoignent directement nos préoccupations ministérielles en matière de troubles neurocognitifs majeurs (TNCM).

Nous sommes impressionnés par la qualité des membres qui composent l'équipe d'experts responsable de cette rédaction. Nous sommes également convaincus que la conjugaison de vos expériences, de vos connaissances et de vos compétences couronnera de succès cette démarche.

Nous anticipons très positivement la lecture de ces rapports puisque vous mentionnez que des percées importantes sur le plan des traitements et du diagnostic y seront rapportées.

Nous vous remercions sincèrement de contribuer au développement des connaissances, lequel nous permet d'espérer des avancées considérables en matière de TNCM.

Veillez agréer, Monsieur le Vice-Principal, l'expression de nos sentiments les meilleurs.

Le ministre,

Christian Dubé

c. c. M^{me} Dominique Savoie, MSSS

N/Réf. : 21-MS-01241
Québec

Montréal

Téléphone : 418 266-7171

Téléphone : 514 873-3700

La ministre responsable des Aînés
et des Proches aidants,

Marguerite Blais